

MEDIENINFORMATION

Greifswald, 25. April 2016

Erfahrungsaustausch für die Eltern, Spiel und Sport für die Jüngsten **Einladung zum 1. Diabetestag für Kinder und Jugendliche** **in Greifswald**

Am Sonnabend, dem 30. April, findet von 10.00 bis 14.00 Uhr der 1. Diabetestag für Kinder und Jugendliche in Greifswald statt (Hörsaal Nord, Klinikneubau Sauerbruchstraße). Die gemeinsame Aktion der Universitätsmedizin Greifswald und des Klinikums Karlsburg richtet sich an Kinder und Jugendliche mit Diabetes, ihre Familien und Freunde, Lehrer, Erzieher und alle Interessierten. Der Eintritt ist frei!

Auf Ausflügen oder Geburtstagspartys, in der Schule oder beim Sport - Kinder mit Diabetes sind überall dabei. Ihr Alltag gleicht dem ihrer Freunde. Ganz „nebenbei“ managen sie, je nach Alter allein oder mit Hilfe, auch noch ihren Diabetes. „Wir möchten diesen Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit geben, sich bei Sport und Spiel kennenzulernen. Ihre Eltern oder Großeltern können ins Gespräch kommen, sich austauschen oder neue Entwicklungen mit den Diabetesexperten der Universitätsmedizin Greifswald und des Klinikums Karlsburg besprechen“, betonten die Initiatoren Dr. Carmen Schröder von der Universitätskinderklinik, Dr. Antje Steveling von der Klinik für Innere Medizin A Greifswald und Elke Gens von der Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen Karlsburg.

Der Aktionstag beginnt mit drei Kurzvorträgen zu Diabetes im Alltag und Einflussfaktoren auf den Blutzucker, zur Wirkungsweise von Insulinpumpen und verschiedene Möglichkeiten, den Blutzucker unter Kontrolle zu halten. Für die Zeit von 11.00 bis 14.00 Uhr haben die Diabetes- und Ernährungsteams aus Karlsburg und Greifswald für die Jüngsten einiges auf die Beine gestellt, um sich spielerisch mit dem Thema Diabetes auseinanderzusetzen. Gesunde Häppchen gibt es natürlich auch und viel Wissenswertes rund um die weit verbreitete Zuckerkrankheit. Darüber hinaus soll auf der Infoveranstaltung auch auf Fragen zur Zöliakie, also der Glutenunverträglichkeit, eingegangen werden (s. Programm).

1. Diabetestag für Kinder und Jugendliche

Sonnabend, 30. April 2016, 10.00 - 14.00 Uhr

Hörsaal Nord, Klinikneubau Sauerbruchstraße

Das Programm <http://goo.gl/GscNra>

Foto: UMG/Marlies Rosenfeld

www.klinikum-karlsburg.de

Universitätsmedizin Greifswald

Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin

Geschäftsführender Direktor: Prof. Dr. med. Holger Lode

Sauerbruch-Straße, 17475 Greifswald

T +49 3834 86-63 01 und -63 25

E kindermed@uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

